
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 高 石 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年８月２６日（金） 午前１０時００分から

午前１１時２０分までの間

開催場所 大阪府高石警察署 講堂

谷本会長 渦居副会長 田口委員 岩本委員 古川委員

出 委 員

川村委員 東口委員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 生活安全課長 地域課長

者 警 察

刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

日頃は、高石警察の皆様方の努力のおかげで、高石市民の安心・安全

が守られています。

改めて敬意を表したいと思います。

ありがとうございます。

３年ぶりの協議会の開催となりましたが、開催に向けて御尽力いただ

き御礼申し上げます。

コロナの影響で私達の生活も変わり、インターネット等を通じた犯罪

も多発していると聞いております。

議 事 概 要 その点についても御説明いただければと思っております。

今回、貴重な時間をいただきましたので、一層充実した警察協議会に

したいと思っております。

簡単ではございますが、私の挨拶とさせていただきます。

２ 署長あいさつ

皆様、本日もまだまだ暑い中お集まりいただきありがとうございます。

どうぞよろしくお願いします。

今回はコロナ禍の中での開催ということですので、できるだけ人との

接触を避けたいと考えて会議を進行させていただきます。

警察署協議会の開催に際しては、堅苦しいものではなく、ざっくばら

んにディスカッションさせていただければと願っております。
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私をはじめ各課長が署の運営方針や組織作りから、各種犯罪対策まで

幅広くいろいろとお話しさせていただきます。

どうぞ、遠慮なさらず質問していただき、気楽に種々の御意見をいた

だければと思います。

我々は、それを警察署運営に取り入れ、府民のための警察づくりに邁

進して参りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いします。

３ 高石警察署の組織作りと運営説明等について（署長）

(1) 組織作りへの取組み

・ 働き方改革の推進について

・ 女性警察官の職域拡大について

・ 非違事案防止に向けた取り組みについて

・ 若手育成について

(2) 警察署運営への取組み

・ 苦情は財産である

・ 警察署協議会等による市民からの意見聴取の重要性について

・ 警察からの情報発信の重要性について

４ 非違事案防止等について（副署長）

議 事 概 要 (1) 非違事案防止について

・ 日頃から継続した指導

・ 相談できる環境の醸成

・ 仕事での充実感や達成感を持たせる

(2) 職場におけるハラスメントに関する指導について

５ 業務概要説明（各課長）

(1) 総務課長

・ 広聴相談について

(2) 会計課長

・ 遺失拾得業務について

・ 勤務環境の改善等について

(3) 生活安全課長

・ 特殊詐欺被害防止策について

・ 子供や女性を狙った犯罪に対する諸対策について

・ 少年の健全育成等について

(4) 地域課長

・ 事件事故発生時における地域課員の活動について

・ 緊急配備について

(5) 刑事課長
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・ 特殊詐欺事件について

・ 自動車盗の発生について

・ 刑法犯の認知件数等について

(6) 交通課長

・ 交通安全教育や広報啓発活動について

・ 悪質交通違反の取締り強化について

・ 迅速かつ適正な事故事件捜査について

・ 全国・大阪府内の交通事故の発生状況について

・ 高石市内における人身事故の特徴について

(7) 警備課長

・ 災害対策について

・ 重要施設に対する警戒警備、国際テロ対策、サイバー攻撃対策に

ついて

議 事 概 要

６ 質疑応答

(1) 特殊詐欺の巧妙化・具体的な手口や防犯広報活動について

【委員】

特殊詐欺が巧妙化していると聞きますが具体的にどのような手口な

のでしょうか。

どのような時間帯が多いのか、また、広報の方法についてはどのよ

うにされていますか。

【刑事課長】

具体的手口や方法に関しては、お配りしている資料のとおりです。

発生の時間帯につきましては、午前１１時頃から午後１時頃、また

は、午後５時前後の発生が多いです。

【生活安全課長】

高石市と連携して広報しています。

内容は、特殊詐欺の未然防止のための通話録音装置の設置促進です。

この装置は、固定電話に接続することで、電話がかかってきて呼び

出し音が鳴る前に、相手に対して「この電話は、振り込め詐欺等の犯

罪被害防止のため、会話内容が自動的に録音されます」等の自動音声

が流れ、その後、通話内容を録音するというものです。

犯人は、会話を録音されたくないので電話を切断してしまうという

効果があります。

(2) 電動キックボードの法改正の具体的内容について

【委員】

道路交通法の改正があったようですが、その内容を具体的に教えて

ください。

自動車の運転中に逆走や、信号無視をしてきたキックボードと接触

しかけたこともあり、少々不安に感じています。
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【交通課長】

本年４月２７日に公布され、２年以内の施行となります。

通行方法等に関しては、お配りしている資料のとおりです。

(3) 高石１号線の北行き信号の時差信号の検討について

【委員】

高石大橋から臨海部へ抜けて最初の信号(高砂１号線の最初の信号)

北行きの信号のみ、若干長くする時差信号としていただくことは可能

でしょうか。

【交通課長】

この件につきましては、実施する方向で本部と調整中ですので、近

いうちに正式に回答できると思います。


